

# Wenn Akatsuki eine 5-jährige aufnimmt ... .. und Kakuzu ihr Partner wird

Von Yokumarashy

## Kapitel 10: Kapitel 10: Pain's Entscheidung steht fest

Kapitel 10: Pain's Entscheidung steht fest!

Und wie erklärte sie das nun wieder Kakuzu? Er ahnte es ja schon, klar, aber die Wahrheit, die EISKALTE Wahrheit ist dann doch wieder etwas anderes. Und Pain erst. Er weiß ja nicht mal etwas von Zuzuka. Er wird toben wie ein wilder Stier. Und da kam ihr auch schon Kakuzu entgegen. Stimmt er war ja bei Pain wegen dem Bericht. "Ich hoffe du warst bei Sasori." entgegnete ihr der Größere. "Ja ... können wir auf dem Zimmer reden? Ich will das nicht hier auf dem Flur klären." meinte Kasukimaru unsicher. Kakuzu zog eine Augenbraue in die Höhe. Dennoch folgte er ihr in das gemeinsame Zimmer.

Im Zimmer angekommen lag Kasukimaru hin und her vor Anspannung. Wie sollte sie ihm das jetzt am besten sagen? Und Zuzuka ist ja auch noch dabei. Wie soll sie es formulieren? Soll sie es ganz direkt sagen oder doch in Rätseln? Sie sollte sich ein paar Sätze zusammen legen. Sie grübelte und grübelte während sie auf und ab lief. "Nga-chan alles dut?" fragte nun der kleine Zuzuka. Kasukimaru fuhr vor Schreck zusammen. "Na du bist ja in Gedanken. Nun sag schon, was kam bei Sasori raus?" Sie wurde noch unruhiger als er sie darauf ansprach. Nun gut. Einfach frei herraus. Jetzt! ""Ich ... i-ich ... i-i-ich ..." Komm schon Kasukimaru! ... "I-ich also ... ich bin sch-schwa-schwanger!" kakuzu ließ sich nichts anmerken dennoch konnte er sich ein Grinsen unter seiner Maske nicht verkneifen. Er findet es süß wie sie so stottert. Allerdings kommen ihm nun auch die Gedanken wie sie es mit auch noch einem zweiten Kind in dieser Organisation aushalten sollen. Nichtdas Zuzuka anstrengend wäre oder so, dass nicht. Zuzuka ist pfllegeleicht.

Aber wie sieht es mit dem nächsten Kind aus? Wäre es genauso oder doch das krasse Gegenteil? ist es überhaupt in Ordnung wenn sie noch ein zweites Kind bekommt in ihren jungen Jahren? Sie ist immerhin erst sechzehn. Und Zuzuka auch erst knapp zwei. ""B-bitte sag doch was Kuzu ... " bettelte nun Kasukimaru. Doch Kakuzu sah sie nur nachdenklich an und sagte: "Wir sollten anfangen mit verhütung. Du bist noch zu jung." Mit so einer Antwort hatte sie nicht gerechnet. Aber Recht hat er.

"Was sollen wir jetzt tun...?" In dem Moment klopfte es an der Tür. Kakuzu ging zur Tür, er wusste genau wer das war.

Pain trat ein. Zuzuka zuckte reflexartig als er Pain sah und rannte zu Kasukimaru. Diese wunderte sich doch sehr über diese Reaktion aber sprach es nicht weiter an.

Eher wunderte sie was Pain wohl höchstpersönlich von ihr und Kakuzu wollte. "Meine Entscheidung steht fest, Kasukimaru." Stille. Kasukimari sah verunsichert zu Kakuzu welcher ebenso verunsichert wirkte. Pain sah die beiden. "Der Kampf zwischen uns beiden findet-" doch er stoppte mitten im Satz und sah Zuzuka in die Augen welcher ihn bittend ansah. Pain war einen Moment ganz still.

//-Moregen statt...? ... Nein ... Will ich das wirklich nur um an den Juubi zu kommen? ... Nein. Ich kann ihn auch selbst zusammen setzen...// "Nicht statt." Kasukimaru und Kakuzu sahen Pain entgeistert an. Ist das wahr? Hatte Pain gerade tatsächlich den eigentlich bevorstehenden Kampf zwischen ihnen abgesagt?!

"Aber... ich habe eine andere Botschaft ... nein ... einen Befehl für euch." sagte Pain nun sehr ernst. "Kasukimaru... du wirst Akatsuki verlassen."

WAS?! "Sie soll was?!" platzte es aus Kakuzu. "Pain-sama, das kann doch nicht dein Ernst sein! Kasukimaru kann doch nicht einfach so Akatsuki verlassen!" brummte Kakuzu. Recht hatte er. "Ich weiß. Deshalb wird das ganze als Mission getarnt. Du wirst sie und Zuzuka nach Taki-Gakure in ein sicheres Dorf bringen. Und allein zurückkehren." Pain setzte eine scharfe Betonung in das Wort 'allein'. Kasukimaru kamen die Tränen und Kakuzu wurde immer wütender. "Kakuzu. Ich weiß sie bedeutet dir sehr viel, aber dich brauche ich hier in der Organisation. Kasukimaru muss in Sicherheit gebracht werden, vor ILM. Er hat noch nicht bemerkt wer sie wirklich ist. Aber er wittert etwas. Bitte Kakuzu, bring meine Tochter und meinen Enkel in Sicherheit!" flehte Pain nun schon beinahe. Kakuzu grübelte kurz. Kasukimari, die inzwischen auf die Knie gesunken war, hielt den kleinen Zuzuka im Arm.

Nach einigen Minuten erlangte Pain seine Antwort. "Gut. Ich werde sie dorthinbringen. Unter einer Bedingung." stellte Kakuzu zur Debatte. "Welche? Sag mir nur welche und ich werde sehen was ich tun kann ..." entgegnete Pain. Kakuzu dachte noch einmal kurz nach und antwortete dann: "Ich werde alle halbe Jahr nach ihm sehen."

Kasukimaru die die ganze Zeit still Tränen verlor meldete sich nun zu Wort: "Oto-san ... w-warum ... willst du mich von meiner Familie trennen ... warum?!" Pain sah sie an und sagte ebenfalls mit Tränen in den Augen: "Weil ich dich beschützen will Suki-chan ..." Kakuzu stockte der Atem und Kasukimaru weinte nun noch heftiger.

Pain nickte Kakuzu stumm zu als Antwort auf seine Bedingung. Kasukimaru sah zu Kakuzu welcher sie wehleidig ansah.

Fortsetzung folgt ...